

Mediante encuestas en industrias pertenecientes a sectores muy variados los países en diverso grado de desarrollo se ha podido estimar que las pérdidas ocasionadas por falta de calidad oscilan entre un 10 por 100 y un 18 por 100 del producto nacional bruto; esta cifra es mayor cuanto menor es el desarrollo industrial del país y por tanto su conciencia nacional de calidad. Mediante la aplicación de las técnicas adecuadas de Control de Calidad en todos los sectores productivos del país, estas pérdidas pueden reducirse fácilmente a la mitad; por este motivo la calidad suele ser factor fundamental en la mayoría de los planes de desarrollo y en muchos países se han organizado campañas nacionales para impulsar la aplicación de las técnicas de Control de Calidad. En algún caso, la calidad ha llegado a influir de forma más o menos directa en la vida política de un país. Checoslovaquia está sufriendo todavía la opresión del ejército ruso y sus aliados, como consecuencia de un intento de liberalización del sistema socialista puro que regía la vida económica del país. La necesidad de ampliar los mercados de exportación y de mantener una tasa de crecimiento acorde con el grado de desarrollo alcanzado por cada país, exige que la calidad sea un factor muy importante a la hora de definir la política económica nacional.



A nivel mundial, existe un amplio campo para llegar a conseguir una mejor utilización de los recursos disponibles, especialmente en los países subdesarrollados y en vías de desarrollo, y con este objetivo se reúne el próximo Congreso Internacional de Control de la Calidad en Tokio y octubre de 1969 con el lema: "LA PROSPERIDAD DEL MUNDO MEDIANTE LA CALIDAD".

*Jesús García del Valle.*

---

AL DIRIGIRSE A NUESTROS ANUNCIANTES,

ROGAMOS HAGAN MENCION A LA REVISTA.